

令和元年度

# 第3回役員会だより

南中学校 P T A  
会長 吉澤 嘉彦  
編集・発行 P T A 執行部



あっという間に師走に入り、今年も残りわずかとなりました。「終わりよければすべてよし」という言葉がありますが、12月を気持ちよく終えて、良い年であったと締めくくりたいものですね。今年も会員の皆様には、P T A 活動へのご協力をいただき感謝しております。来年も引き続きよろしく願いいたします。  
どうぞ良いお年をお迎えください。



## ★活動報告★

10/14 (月・祝)	体育の日のつどい・心障懇街頭募金	(保体厚生部・執行部)
10/15 (火)	第2回学校補導連絡会	(校外部・執行部)
10/19 (土)	三世代交流グラウンドゴルフ大会	(保体厚生部・執行部)
10/27 (日)	廃品回収	
10/30 (水)	11月度連P理事会	(執行部)
11/1 (金)	差別を許さない都市宣言制定記念市民集会	(教養部)
11/7 (木)	第4回役員会	(役員)
11/11 (月)	青少年健全育成研修会	(校外部)
11/16 (土)	南小地区自主防災会合同防災訓練	(執行部)
11/18 (月)	市教委との教育懇談会	(執行部)
11/21 (木)	教養部主催講習会	(教養部)
11/24 (日)	廃品回収	
12/4 (水)	連P理事会・中学校部会	(執行部)
12/6 (金)	幼小中情報交換会	(執行部)
12/6 (金)	第2回会長会・懇親会	(会長)
12/10 (火)	伊同教P T A 部会全体研修会	(教養部)
12/12 (木)	全市一斉愛護パトロール (冬季)	(校外部・執行部)
12月下旬	広報紙発行	(広報部)
12/22 (日)	廃品回収	

## ★活動予定★

1/10 (金)	南中教育を語る会	(全会員)
1/10 (金)	伊同教南中ブロック人権学習会	(教養部)
1/10 (金)	連P理事会	(執行部)

1 / 2 6 (日) 廃品回収  
1 / 2 8 (火) P T A 研修会  
2 / 3 (月) 新入生説明会・制服リサイクルバザー

(執行部)

(執行部)



## 廃品回収にご協力をお願いします

毎月の廃品回収にご協力ありがとうございます。10月の廃品回収の収益金は490円、11月は430円でしたのでご報告いたします。1月の廃品回収は26日(日)です。

## 制服リサイクルバザー

2月の新入生説明会の日に制服リサイクルバザーを行います。体育館の階段下にて、説明会終了後から販売いたします。ご不要となりました制服・体操服等ございましたら、廃品回収時または体育館階段下のP T Aかごへお持ちください。ご協力よろしくお願ひいたします。

## 南中教育を語る会

先日のお便りにありました通り、今年度の南中教育を語る会は、P T A 教養部による「南中ブロック人権研修会」を兼ねての開催となりました。教育サポーターの仲島正教先生をお迎えしての講演会となります。昨今、教育についてはメディアでも多く取り扱われているほど、考えさせられる機会が多くなっております。お子さんだけでなく、親として、おとなである私たちも「心豊かな人として生きていくために必要なことは何か」を学ぶ機会に、こういった講演に触れてみてはいかがでしょうか。皆様のご参加をお待ちしています。



## 第2回学校補導連絡会

10月15日(火)に愛護センター、阪神北少年サポートセンター、南中校区少年補導委員の方々、南中学校からは学校長、生徒指導の先生方、P T Aが出席し、情報及び意見交換会を行いました。

校内での生徒の様子はケンカやS N Sトラブルは継続的に起きており、発覚時は随時指導にあたっているとの事です。不登校生(病気や怪我含め)はあまり減っていないが、体育大会や合唱練習がきっかけとなり、クラスを越えた絆も出来てきたとの事です。

少年補導委員の方々より地区パトロールの様子について伺い、不審者対策や夜間の中高生のうろつきについて意見交換しました。各ご家庭でも門限など夜の行動について今一度話し合ってみてはいかがでしょうか。

少年愛護センター、阪神北少年サポートセンターから近隣の不審者事案2件の報告がありました。もし被害等にあわれたら、事実確認をしたうえで警察に通報後、学校に連絡をお願いします。

不審者通報は110番。スピード感が大事!